

RÉOUVERTURE DU MUSÉE D'YVERDON ET RÉGION

JEUDI 14 MAI 2020

Jeudi 14 mai, le Musée d'Yverdon et région, situé dans le château d'Yverdon-les-Bains, rouvrira progressivement ses portes au public, après deux mois de fermeture extraordinaire.

Suite au communiqué de la Confédération, mercredi 29 avril, relatif à l'assouplissement des mesures prises face au COVID-19, le Musée d'Yverdon et région a le plaisir de rouvrir ses portes au public dès le jeudi 14 mai.

De nouvelles mesures sont mises en place afin de pouvoir accueillir le public dans le respect des normes sanitaires et de sécurité édictées par l'OFSP et l'AMS/ICOM.

Une ouverture modifiée : Durant le mois de mai, le Musée d'Yverdon et région est ouvert au public du jeudi au dimanche de 13h à 17h.

Un accueil attentif : Une équipe enthousiaste indique les nouvelles mesures au public. Du gel hydro-alcoolique est à disposition dans l'espace d'accueil. Un marquage au sol garanti la distanciation des visiteurs. Un comptage des personnes assure un maximum de 30 visiteurs dans le bâtiment. Un fléchage oriente le public dans un parcours à sens unique.

Un personnel équipé : Le personnel d'accueil et de surveillance est muni de masques et de gants lors des transactions directes avec le public.

Un parcours revisité : Un parcours à sens unique est mis en place avec l'accès au musée par la porte principale et une sortie unique par les caves. Pour des raisons de sécurité, dans un premier temps les salles suivantes sont fermées : salles bernoises, donjon, salle Elie Bertrand, salle d'exposition temporaire et tour du MuMode. Une réouverture progressive est prévue en fonction de l'évolution de la situation.

Des services adaptés : Une sélection d'articles de notre boutique-librairie est présentée en vitrine pour des achats en toute sécurité. L'audio-guide en trois langues est à télécharger sur le téléphone ou la tablette depuis l'AppStore ou GooglePlay. L'exposition temporaire « FAKO. De l'Afrique à la Suisse deux stylistes en chemin » du MuMode, en collaboration avec le MY, est en préparation et ouvrira ses portes courant juin.

Un public participatif : Pour nous aider à assurer le bien-être de tous, nous invitons le public à respecter les distances sociales et le nombre maximal de personnes autorisées dans chaque salle. Merci de privilégier le paiement par carte.